



# Llora Blanco ante la bancada

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado federal Cuauhtémoc Blanco lloró el pasado martes ante legisladores de Morena durante la reunión plenaria de la bancada en el auditorio "Aurora Jiménez" de San Lázaro.

Previo a la sesión del pleno en la Cámara de Diputados, en la que legisladores de Morena, PRI, PT y PVEM evitaron que Blanco enfrentara las acusaciones por abuso sexual, el ex Gobernador de Morelos habló ante sus compañeros de partido.

"Ustedes tomen su decisión, pero yo no soy ni un asesino ni un ratero ni un violador, estoy cansado, voy a seguirle dando", dijo Blanco, acongojado y con la voz entrecortada, antes de comenzar a llorar.

Esa mañana del martes surgió el grito de "¡No

estás solo, no estás solo!", el cual volvió a escucharse cuando más tarde subió a la tribuna de San Lázaro para argumentar ante el pleno.

Frente a sus compañeros de bancada, Blanco cuestionó la acusación de abuso sexual y expuso sus diferencias con el ex Fiscal de Morelos, Uriel Carmoña, autor de la petición de desafuero.

"La señorita no es mi hermana, es hermana de mi hermano mayor. Es injusto lo que están haciendo, yo respeto, tengo dos hijas y una madre, siempre he sacado la casta por mi familia. Todos saben que vengo de una familia muy humilde, que me costó mucho lograr ser futbolista, ser uno de los mejores futbolistas de México, aquí se me está acusando injustamente.

"Tenemos diferencias,

pero no hay ninguna prueba, ninguna prueba, estoy aquí y siempre voy a dar la cara, siempre me voy a defender, pero crean que soy incapaz de violar a una mujer, tengo principios, tengo educación, esa educación me la dio mi madre, somos seis hermanos", expresó Blanco.

Dijo que en la declaración en su contra por abuso sexual en grado de tentativa están el padre de la víctima y la ex esposa de uno de sus hermanos.

"Diputadas, diputados, es injusto lo que hoy ha estado pasando hacia mi persona, es un tema por las diferencias que tengo con el ex Fiscal, que está metido en el narcotráfico, por eso siempre tuvimos estas diferencias con él.

"Ahora sale que soy un asesino, es un tema que platiqué con **Ricar-**

**do (Monreal)**, que se venía una jugada igual del ex Gobernador (Graco Ramírez), yo estaba de vacaciones y me tuve que regresar cuando asesinan a esta persona (Juan Manuel García, organizador de la Feria de Cuernavaca en 2017) y me echan la culpa a mí, estuve a punto ya de ir a la cárcel", agregó el morenista.

En el auditorio "Aurora Jiménez", que lleva el nombre de la primera mujer electa como diputada federal en México, fue donde el ex Gobernador lloró y convenció, al menos en ese momento, a sus compañeros legisladores de respaldarlo, a cambio de que voluntariamente acudiría a la Fiscalía de Morelos a enfrentar la acusación.

La unanimidad que se dio en la plenaria se rompió más tarde en el pleno de San Lázaro.